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詩編37編23節 松岡虔一牧師

私達の河内ワイズは、1975年9月に東大阪YMCAで活躍していた32名のメンバ－で発足したので、これから

2年後の2025年9月に創立50周年の輝かしい記念日を迎える。東大阪地域の青少年育成に取り組んできた

私達のクラブは、1997年の「高齢者施設サンホ－ム」の開設と共に協力を強めて来た。残念ながら時代と共

にメンバ－が減少してきたが、何としてでも頑張っていきたい。今夕の内藤陽介部長の公式訪問例会を「創

立50周年記念日」への決意の日としたい。

巻頭言

クラブ主題 「存続と継承」 ～河内ワイズメンズクラブ創立５０周年に向けて  クラブ会長 中西進泰（大阪河内）

阪和部主題  継承そして新たなる創造 ~次の100年の礎を~ 阪和部部長 内藤陽介（和歌山）

西日本区主題 未来に灯そう (ともそう) 希望の光り 西日本区理事 深谷 聡（名古屋）

Let's i11uminate thelight of hope for the future

副題 互いに認め合おう 世界の友と

Let's recognize each other with our friends from a11over the world

アジア地域主題 Bethelightforchange    変革のための光となろう 地域会長 Keiko Tonegawa(Japan)

スローガン Shine and empowerthrou帥fellowship    親睦を通じて輝き、力を得よう

国際主題  ‘LetYourLightShine’ 輝かそう、あなたの光を 国際会長 Urlik Lauridsen(Denmark)

スローガン 'Good Communication Is the Cornerstone in Every Cooperation'

良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である

会長をお引き受けして

令和５年度の会長をさせていただくことになった中西です。

最初にも書いていますように、会長としてのテーマは「存続と継承」です。

高齢化とともにどこのクラブも会員の減少と、新規会員の加入が難しく

なっています。ご多分に漏れず、河内ワイズメンズクラブでも同じ悩みを

抱えながら活動しています。河内クラブの１９７５年創設当時から活動され

ているメンバーは、丸尾前会長ご夫妻と望月ご夫妻ですが、これまで４８

年の歴史のなかでワイスの理念をもとに活動を続けられてきた多くの仲間

が紡いでこられた思いを、ここで中断させるわけにはいきません。一致団

結して会を存続し、先輩方が築かれてきた伝統を継承してまいります。

ただ大きな時代の変遷の中で、今後のワイズの行く末を考えていかなくて

はいけないことも確かなことです。無理をしながら無理をせず・・・このバラ

ンスのとり方がひじょうに難しいことですが、会長としてまず何よりも、いま

参加するメンバーがワイズの活動の中で楽しいと感じる活動を目指してま

いります。

会長は初めての経験ですし、これまでが「なんちゃって会員」の活動でし

たので、わからないことばかりです。また今年は選挙イヤーで、東大阪市

議としても最後の挑戦をする覚悟ですので、何かと皆さまにご迷惑をおか

けすることもあると思いますが、会長として精いっぱい頑張りますので、何

とぞよろしくお願い申し上げます。

中西進泰
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６月例会報告
横田憲子

日時：2023年6月15日（木）18：30～20：00

会場：YMCAサンホーム1階ロビー

出席者：（メン）丸尾欽造 望月強 大塚由美 藤井敬子

横田憲子

（メネット）大藪暢子 望月治子 丸尾初子

（コメット）芝野佳住 （マゴメット）芝野脩

（ビジター）正野忠之阪和部長

丸尾会長期６月例会が大藪特別メネットの司会進行で

定刻に始まる。「涙と共に種をまく人は喜びの歌と共に刈

り入れる」（松岡牧師選）詩編31編25節を丸尾メネットが

拝読した。正野部長が最後の訪問で、河内クラブの復活

で安心したことを述べられ、次期の若い部長内藤陽介メ

ン（和歌山）のご支援のお願いと、1年を振り返り自分の

思いだけでは物事が成り立たない事に気付いたと述べら

れた。

丸尾会長の挨拶では、会員数の減少と高齢化に加え、

コロナ感染予防で会場の準備が出来なかったこと、今後

は食事付き例会が開催できるようになることへの期待を

述べられた。また、リーダー会についても望月メンがリー

ダー会に出席してつながりを持って下さっているが、今

後はワイズの皆がつながりを持てる機会が欲しいと述べ

られた。

【1年間の振り返り】

副会長の横田メンより・・老いてきたワイズではあるが、和

平を若い人達に伝える大切な存在だと考え、クリスマス

例会において松岡牧師の長崎原子爆弾被爆の体験や、

丸尾メン、望月メンの疎開体験談をした頂いた。

会計の藤井メンより・・クラブとしての活動支出がないの

で、予算が充分にある。次期には資料郵送料の増加が

予想されるので、その費用に充てたい。

大塚連絡主事より・・コロナ禍による環境がまだ不安定な

状態で、河内クラブの食事についても未定となっている。

また、サンホームでは、入居者の方々の生活範囲が広が

りつつあり、スタッフとの交流目的の焼肉も始まっている。

これから、サンホーム内の一体感を持てるようなプログラ

ムを持ちたい。

【インフォメーション】

正野部長より・・次期の阪和部長は内藤陽介メン（和歌

山）。次次期は寺岡博也メン（サウス）、そして遠藤通寛メ

ン（泉北）に決まっている。西日本区輪番制の理事は阪

和部より中井信一メン（奈良）が任務に就かれることに

なった。

また、2025年～26年に中井信一メン（奈良）が理事任務

の時、アジア太平洋地域大会開催区である事が決定し

ている。

西日本区大会に出席された望月夫妻よりLINEで会場

の様子を欠席者に報告されていた。今後、西日本区大

会は名古屋、六甲部、阪和部で開催なので、クラブ全員

で出席いたしましょうと述べられた。

最後にYMCAの歌を歌い、予定時間に閉会点鐘で６月

例会は終了した。

2023年6月河内ニコニコ語録
丸尾欽造メン：河内クラブ48年間の歴史の中で会長とし

て最高齢の会長です。江戸時代は遠い昔と思いがちで

すが私の生まれた時は江戸時代生まれの70歳代の人が

おられました。その人達から昭和戦争がどうして始まった

かを私に教えてくれました。

正野忠之メン（阪和部長）：7月から新しい期が始まります。

中西進泰会長が誕生します。河内クラブの発展をお祈り

いたします。

横田憲子メン：吉野ヶ里遺跡から副葬品がなにも発掘さ

れませんでした。誠に残念でした

大塚由美メン：先日ギックリ腰とヘルニアになりました。今

は大丈夫です皆さん健康には気を付けましょう。

望月強メン：西日本区大会に新幹線さくらに乗り出席しま

した。駅に着くと階段を見渡してから何処に手摺がある

か確認して、他にエレベータが在るかエスカレーターあ

るかを確認します。足腰の弱さを感じます。

藤井敬子メン： 最近、喫茶ハーモニーをお手伝いして

います。入居者の皆さんは元気でお喋りされます。2階で

もお喋りされますがココに降りて尚いっそう元気にお喋り

されます。私たちも負けないよう頑張りましょう。
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大藪暢子メネット：今期最終の例会に出席して又司会

も出来ました、感謝です。来期も宜しくお願いします。

望月治子メネット：正野部長にはご出席いただき有り難

うございました。来期も元気に参加します。

丸尾初子メネット：望月さんからLINEで日本区大会の

様子を新幹線に乗車するところから大会の様子を送っ

て頂き、私らが大会出席したように思いました。正野部

長報告も河内クラブの写真から私も写っているのが分

かりました。正野部長有り難うございました

熊本西日本区大会に参加して 望月 強

前夜祭は人数の制限があるとお聞きしましたので、参加は遠慮しました。メネット会に出席するために金曜日か

ら熊本入りしました。熊本行きの新幹線から在版ワイズの出会いが始まり、ワイズ大会のスイッチが入りました。メ

ンでありますが大会ではメネット会に紛れ込み「コウノトリのゆりかご」講演を聞き、特別に美味しいお弁当を頂き

ました。

熊本城ホールは完成して間がない新しい立派な会場で大会が進められました。会長の代理としてバナーセレ

モニーに参加し晴れ舞台に立たして頂きました。幾つになっても緊張します。京都部と九州部は部隊の端から

端までの多数のクラブバナーで埋め尽くされました。圧巻です。部長報告は少しアクシデントがありましたがパ

ワーポイントを使用して各部の活躍する現状が分かりました。

懇親会は場所をホテル日航に移し開会されました。感染対策が緩められ開放的な雰囲気で進められ、フレンド

リーに懇親会が進められました。マスクを外し直にお話が出来る事が如何に素晴らしいかを実感いたしました。

評議会に出席して

会長 中西進泰

会長になって初めての評議会、どんなメンバーでどん

なことが議論されるのか、とても緊張しましたが、みな

さんワイズ愛にあふれていることがよくわかりました。

何もわからないうえに、今年は市議会議員の選挙の

年でもあり、これから１年間、しっかり皆さんの後をつ

いてまいります。
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・中西のぶひろの「なの」情報箱・

2023-2024年度 第1回役員会報告

書記：丸尾欽造

開催日時2023年6月22日(木)18:30-20：00

会議場：YMCAサンホーム 1階ロビー

出席者：中西進泰、大塚由実、丸尾欽造

【協議事項】

１．7月例会

日時：2023年7月20日(木)18：30：～20：00

会場：YMCAサンホーム 1階ロビー

【例会プログラム】 司会：望月 強

開会点鐘・直前会長・丸尾欽造、ワイズソ

ング斉唱：一同、ゲスト・ビジター紹介：

司会者、聖句拝読：望月治子、部長挨拶：

阪和部長・内藤陽介、役員交代式：司式

：部長・内藤陽介、会長挨拶：中西進泰、インフォメー

ション＆メッセージ：当該者、7月誕生日：横田憲子、

ニコニこ：メネット、YMCAの歌：一同、 閉会点鐘：横

田憲子

●尚、コロナ感染症防止のため、食事のご用意はご

ざいません。（摂食不可継続中）●司会担当者（望月

強）に、中西会長よりお願いする。●誕生日プレゼント

の調達は中西会長に一任する。

2．8月号ブリテン担当確認

巻頭言：編集者に一任、7月例会報告：宮本桂子、

第2回役員会報告：丸尾欽造、

サンホーム・YMCA情報：大塚由実、ウエルネス情

報：濱 龍馬、区＆阪和部関連情報：中西進泰、自由

投稿：随時可、原稿締切日：7月28日（金）●7月例会

報告者

（宮本桂子）に中西会長よりお願いする。 3.今期

（2023-2024）活動方針に関する協議

会長主題は次の通り決定された

「存続と継承」～河内ワイズメンズク

ラブ創立５０周年に向けて

以上
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☆第351回早天祈祷会☆

日時： 2023年7月14日（金）7：30～8：30

※第351回のみ第2金曜日の開催です。

証し： 小林 直樹（こばやし なおき）さん

（大阪YMCA 高校生・発達支援事業

責任者）

場所： 大阪YMCA会館 10階チャペル

参加費： 300円

※中止の場合は大阪YMCAホームページ

「NEWS 新着情報」でお知らせいたします。

東ＹＭＣＡリーダー会

東大阪地域２年目のマロニーリーダー（真辺理子）

です。

梅雨明けが待ち遠しい今日この頃、むしむしとした

日が続きますね。夏本番の訪れに心を躍らせてい

る人も多いのではないでしょうか。私たちリーダー

も夏のキャンプに向けて少しずつ準備を進めてい

ます。6月のリーダー会では第一部で奨励に山口

ひかるさん(ピカチュウリーダー)をお呼びし、それ

ぞれのリーダーがこれからの活動に繋げられるよう

なお話しを聞くことができました。シンガポールで

勤務をされていた際のキャンプの様子も知ることが

でき、同じYMCAでも国それぞれの特色があるこ

とが興味深かったです。第二部ではいくつかの

ゲームを行い、リーダー同士の親睦を深められる

様な時間となりました。子ども広場についても、夏

頃の実施を実現するために計画を進めています。

体調を崩しやすい季節ですので、健康には気を

つけてお過ごし下さい。

ユースリーダー安全支援金ご協力のお願い

大阪YMCAでは、YMCA運動を支え発展させ

ていく担い手であるユースボランティアリー

ダーの安全と研鑽のために、研修などに用いら

れる募金を行っています。皆さまのご協力をお

願いいたします。

<募金方法> 一口1,000円

<募金期間> 7月1日（土）～9月30日（土）

<受付窓口> 各YMCA、大阪YMCA本部事務局

（06-6441-0894）

<その他> クレジットのご利用も可能です。

以下のURL、またはQRコードからお願いい

たします。 

https://kifu.fm/osakaymca/form.php

大阪ＹＭＣＡスタッフ
浜 龍馬

先月は、リノアス八尾で「親子サッカー」を行い、桃の

里幼稚園では、年少の正課指導も始まりました。幼稚

園に通うおともだちも少しずつ園生活に慣れ、YMCA

のリーダーたちと元気いっぱい活動しています！いよ

いよ夏本番が近づいて来ています。7月は遠足プログラ

ムや着衣泳体験など様々な体験活動を予定しておりま

す。ひとつひとつのプログラムを通して、「こころ」も「から

だ」も元気に充実した夏を迎えることができますよう取り

組んで参ります。
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●              ●

【7月例会プログラム】

7月20日（木）18：30～20：00

サンホーム 1階 ロビー

司会  望月 強

開会点鐘 直前会長 丸尾欽造

ワイズソング 一 同

ゲスト・ビジタ－のご紹介 司 会 者

聖句朗読 望月治子

部長ご挨拶 部長 内藤陽介

役員交代式 司式 内藤陽介

会長挨拶 会長 中西進泰

インフォメーション  当 該 者

及びメッセージ

誕生日お祝い  中西進泰

ニコニコ メネット

YMCAの歌 一  同

閉会点鐘 副会長 横田憲子

●                                                 ●

Happy Birthday

横田憲子 ７月２７日

阪和部
ホームページ  ＱＲコードを

パソコンからはhttps://hanwa-bu.com/

河内クラブ予定表

7月～8月

 7月20日(木) 第1例会 部長公式訪問

7月27日(木) 第2回役員会

8月17日(木) 第1例会

河内クラブゆうちょ銀行口座
郵便局からは・・記号14130 番号07193291

他の銀行からは・・店名 四一八 店番418

（普） 口座番号 0719329

口座名 オオサカカワチワイズメンズクラブ

6月　会員状況

会員数（担当主事含む） 8名

（功労・特別メネット会員） ２名

会員6月例会出席者数 5名

メークアップ者数 0名

6月の出席率 71.4%

ゲスト・ビジター出席者数 1名

メネット・コメット出席者数 5名

6月例会出席者数 11名

6月例会充足率 137.5%

6月役員会出席者数 3名

6月例会ニコニコ・ファンド ¥18,000

ニコニコ・ファンド累計 ¥106,500

7月 西日本区強調月間 Kick-of PR
新たな期のスタートです。みなさんのワイズ活動をアピールしましょう。部へ、区へ、家族へ、仲間へ、 世

界に向けて。ツールを活用しよう。 新川恭次 広報・情報委員長

2023-2024年度がスタートしました。「衰退組織は

『去年と同じ』を踏襲して失速する。成長組織は

『去年と違う』にチャレンジして成長する」と聞い

たことがあります。もちろん、先人の方のなされよ

うを批判するものではありません。いつもと同じで

はなく、何か新しい事も取り入れてチャレンジして

みてはどうかという事だと思います。さて、我が河

内クラブでは、どういった事にチャレンジしていけ

るでしょうか？お楽しみに。

今月もブリテン発行にあたり、多くの皆様からご協

力を頂戴しました。感謝申し上げます。

宮本桂子
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